

Manfred Chrobok gestorben

Reiten Ein Urgestein des RFV Illertissen

Illertissen | AZ | Im Alter von 80 Jahren verstarb mit Manfred Chrobok ein Urgestein des Reit- und Fahrvereins Illertissen. Er war seit den frühen sechziger Jahren Mitglied und engagierte sich stets für die Reiterei und den Verein, ob früher als aktiver Reiter oder später als Technischer Leiter im Vorstand. Da übernahm er viele Jahre zahlreiche Aufgaben rund ums Turnier des RFV Illertissen. So kümmerte er sich um die Einladung der Richter, war stets am Parcours zu finden, oft mit Fotoapparat bewaffnet.

Jahrelang kümmerte er sich auch um die vereinsinterne Pokalauswertung der Turnierreiter. Auch den

Ausbau des Turnierplatzes hat er zusammen mit Wolfgang Beer vorangetrieben. So entstanden u.a. ein Richterturm, eine neue Umzäunung und ein schöner Turnierstadel.



Manfred Chrobok

Bei der Pflege der langjährigen Partnerschaft mit dem Schweizer Reitverein aus Bütschwil war der hilfsbereite und stets freundliche Manfred Chrobok federführend und bereit, die Partnerschaft immer aufs Neue mit Leben zu erfüllen.

JZ 21.01.10